

A quién seguir – Kyushu 2007

por Alexander Herrmann
fotos por Carolyn Todd
traducción por Eduardo de Paz

Kaio

El chico de Kyushu hará su 20ª aparición en un honbashi en el sur de Japón. Desde que llegó a Ozeki siempre ha llegado a Fukuoka en el borde de una cosa o de otra. En 2000 era sólo su segundo torneo como Ozeki. Desde entonces ha sido kadoban cuatro veces (y cada vez ha considerado la retirada después) y tsunatori dos veces. En 2007 ¿es...? Correcto, kadoban de nuevo. Esta vez puede ser realmente su último torneo. Afrontémoslo, su cuerpo está hecho una ruina. Será interesante ver como viajará para este “último torneo” (sin contar cuantas veces ya lo ha dicho) y si es capaz de terminar su carrera con un kachikoshi, o si se retira después de un mal comienzo.



Kaio

Aminishiki

Si alguien me hubiera dicho hace un año que Aminishiki sería Sekiwake en los próximos seis torneos, le hubiera llamado loco. Y si la persona hubiera insistido en que no sólo defendería el rango sino que además lo haría con dobles dígitos, hubiera llamado a un psiquiatra. La transformación de Aminishiki en un posible sanyaku regular es realmente asombrosa. Queda por ver si el último torneo fue simplemente “el torneo de su vida” o si puede permanecer ahí un poco más. Se enfrentará de nuevo con una fuerte oposición, pero más bien de los rangos por debajo de él que de los que están por encima.



Aminishiki

Kotoshogiku

El y Homasho están compitiendo por la plaza vacante de Komusubi que ha de ser cubierta. Sin importar lo que el shimpan decida, será al menos M1e en Kyushu y se moverá de nuevo cerca de sus compañeros de heya, la pareja de Ozekis Kotomitsuki y Kotooshu. Puede parecer que el nativo de Fukuoka tiene una gran ventaja debido a la regla ‘heya-betsu-so-atari’, pero ¿es realmente una ventaja no tener que enfrentarse ante estos dos Ozeki? Probablemente no. Aún, Kotoshogiku es lo suficientemente fuerte como para realizar este viaje solo, para ser parte de las rivalidades memorables de la década de 2010. Los próximos dos años son sólo el principio.



Kotoshogiku

Goeido

Finalizar tu torneo de debut en Makuuchi con un resultado de 11-4 y un Kanto-sho no es algo inaudito. ¡Enfrentarte a un Yokozuna en tu torneo de debut sí lo es! La última vez que alguien tuvo que hacerlo, y siempre debido a su gran rendimiento, fue hace más de treinta años. En Kyushu puede enfrentarse al Yokozuna de

nuevo. Estará lo suficientemente alto en el banzuke pero esperamos que esta no será su única cualidad para este combate. Su shikona completo Goeido Gotaro presenta el carácter “GO” (“grande”, “poderoso”) dos veces, y eso obviamente no son sólo palabrerías.



Goeido

Wakanoho

En Kyushu el tercer sekitori ruso se unirá a los hermanos Boradzov en la división más alta. Nacido en 1988, reemplazará a Tochiozan como el rikishi de Makuuchi más joven (un título que probablemente mantendrá durante un tiempo ya que no hay ninguna promesa nacida en la era Heisei a la vista). Ha tenido sólo un make-koshi – en su torneo de debut en Juryo – y pronto estará

firmemente establecido en los rangos de Maegashira. Tampoco se cree que recoja la imagen de “chico malo ruso”. También será interesante seguir al actual chico malo Roho: ¿Cómo responderá ante el recién llegado?

Shimootori

En el Aki Basho fue uno de los dos únicos luchadores de Juryo que pudo seguir la estela de Baruto (bueno, de alguna manera...) y obtuvo un 10-5. Como el enorme estonio probablemente estará de vuelta en Makuuchi en Kyushu, esta puede ser la oportunidad para Shimootori para conseguir su primer yusho de Juryo, el premio en metálico anexo y la repromoción a Makuuchi para 2008. El es el nuevo poseedor del Nishikijima-kabu y ahora necesita cada yen, ya que esta ha sido una compra cara. También estará extra-motivado para ayudar a su nuevo shisho y a su heya para conseguir de nuevo noticias positivas. ¡Vamos, Pájaro de Hielo!

Ichihara

En sus cinco pequeños torneos en Ozumo ha tenido más que suficiente mala suerte con el banzuke, pero por fin ha alcanzado los rangos de sekitori. A mediados del Aki basho consiguió el kachikoshi, pero para asegurarse de no ser omitido otra vez, añadió dos victorias más para acabar con un bonito 6-1. Estará en la segunda división y será un serio contrincante para el yusho. Y

pronto llegará a Makuuchi y se enfrentará a todos los demás jóvenes talentos en combates que debería ya de haberse celebrado.



Ichihara

Tosayutaka

El chaval de 22 años es otro rikishi que sale de la acosada por los escándalos Tokitsukaze-beya. Su carrera sobre el dohyo es hasta el momento un fabuloso registro de 20-1, pero por supuesto nadie piensa en esta clase de récord en este momento. Su pasado criminal (o no) es bastante más interesante. Parece que no fue parte del grupo de las novatadas, pero aún así, es un miembro de esa heya. Esa realmente dañina heya. ¿Cómo lo hará en Kyushu con la policía y la prensa alrededor? ¿Podrá concentrarse y conseguir un nuevo 7-0 o acusará los nervios?